
 

 

 

 

 
 

ZERTIFIKAT Nr. 2017-11-100-01/ CERTIFICATE REFERENCE N° 2017-11-100-01 
 

Das vom Kunden in Eigenverantwortung entnommene und vorgelegte Produkt ist wie folgt bezeichnet / 
Is attributed to the product collected, identified and sent under the full responsibility of the customer 

 
 

SKYTECH PRO XL 
Ausgestellt für / Issued to: 

 

WINCO Technologies 
Technopôle Saint-Brieuc Armor 
5, Rue Sophie Germain 
22440 PLOUFRAGAN 
 
Haupteinsatzbereich / Principal use : Dachunterspannbahn, Wärmedämmmende-Abdichtungsbahn / 
Roof underlayment, rain screen 

 
Die oben beschriebene Stichprobe wurde auf verschiedene Schadstoffe untersucht, welche die 
Umweltqualität empfindlicher Biotope stören können, oder von denen dies vermutet wird. 
Die von uns unter Berücksichtigung der Einsatzbedingungen durchgeführten und protokollierten 
Analysen zeigten keine Schadstoffe in signifikanten Mengen. Somit ist die Umweltverträglichkeit der 
in empfindliche Biotope eingebrachten Stoffe gewährleistet. Die funktionelle Eignung des Produkts 
wurde nicht geprüft. 
Dieses Zertifikat gilt nur für die Werkstoffkonzeption und der daraus resultierenden Beschreibung. 

Anwendungsbeschränkungen: Indirekter Kontakt. Keine Einschränkungen. 

 
The sample of the material described above was analysed to search several well known or suspected 
pollutants, which could alterate the quality of sensitive environments. 
The analyses which have been performed did not lead to detect undesirable compounds in significant 
amounts. In this conditions, the innocuity of this material regarding the products stored in the 
sensitives places is ensured. The technological efficiency of the product is not tested. 
This certificate applies only to the conception of the material and to its resulting descriptive file. 

Limitation of use: Indirect contact. No use restriction. 

 
 
 

 
Gültigkeitsdatum / Date established : 

08/01/2018 

 

Gültigkeitsdauer bis / End of 
validity : 

08/01/2020 

 
 

 
Der zuständige Prüfer / Der Leiter / 

The person in charge of evaluation The direction 


